

Regierungsratsbeschluss

vom 1. Februar 2005

Nr. 2005/358

Stellungnahme zum Bericht der Arbeitsgruppe „Phosphor-Überschüsse“ Schreiben an das Bundesamt für Landwirtschaft, Bern

1. Erwägungen

Mit Schreiben vom 15. November 2004 gelangt das Bundesamt für Landwirtschaft an die Kantonsregierungen und ersucht sie um Stellungnahme zum Bericht der Arbeitsgruppe „Phosphor-Überschüsse“.

2. Beschluss

Auf Antrag des Volkswirtschaftsdepartementes wird die Vernehmlassung zum Bericht der Arbeitsgruppe „Phosphor-Überschüsse“ beraten und beschlossen.



Dr. Konrad Schwaller
Staatschreiber

Beilagen

Schreiben an das Bundesamt für Landwirtschaft, 3003 Bern

Verteiler

Volkswirtschaftsdepartement
Amt für Landwirtschaft (3; EM, Wallierhof)
Bau- und Justizdepartement
Amt für Umwelt
Büro Kantonsrat
Medien (Jae)